
お 知 ら せ      

･8/24(月)13:30～ 定例理事会 

         ANAクラウンプラザホテル米子 

･8/30(日)     創立35周年記念ゴルフ大会 

            大山平原ゴルフクラブ 

･9/14(月)12:30～ 稲田ガバナー補佐訪問クラブ        

         協議会 

         ANAクラウンプラザホテル米子 

･9/22(火)       ５ＲＣ親睦ゴルフ大会 

            大山平原ゴルフクラブ 

･9/28(月)11:00～ ガバナー公式訪問会長幹事 

         懇談会 

         ANAクラウンプラザホテル米子 

･9/28(月)13:30～ 定例理事会 

         ANAクラウンプラザホテル米子 

･10/17(土)    地区指導者育成セミナー 

            岡山国際ホテル   ･    

･10/18(日)    地区大会 

            岡山国際ホテル 

2020～2021年度 R Iテーマ 

【第1501回例会次第（2020年8月第1回）】 

１. 開会点鐘 

2．中村克己元会長ご逝去に対する黙祷                   

３．「君が代｣「ROTARY」斉唱 

  ｢四つのテスト｣唱和 

４．来賓およびビジター紹介 

５．会長挨拶 

６．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

    境港RC………8/25(火)休会      なし 

    米子東RC……8/26(水)休会      なし 

    境港RC………9/22(火)休会      なし 

    境港RC………9/29(火)夜間例会   あり 

 Ｂ．その他 

７．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・8月のお祝い発表 

 Ｂ．雑誌・会報委員会 「ロータリーの友」紹介 

 Ｃ．その他 

８．臨時総会（決算・予算） 

10．閉会点鐘 

No．1459 

【第1500回例会記録(2020年7月第1回）】 

日時：2020年7月20日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  68名[内免除8名] 中 43名 71.67％ 

米山ＢＯＸ 1,034円(累計 １，０３４円） 

RI会長 :ﾎﾙｶﾞｰ･ｸﾅｰｸ(ドイツ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 菊池捷男（岡山西RC） 

 会長：奥田義人 幹事：佐久間信 雑誌･会報：賀本裕則  

〈8月〉会員増強・新クラブ結成推進月間 

日時：2020年8月24日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

9月28日(月)12:30～13:30 第1502回 

(9月例会） 

ガバナー公式訪問例会 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

10月12日(月)12:30～13:30 第1503回 

(10月例会） 

親睦・出席委員会 Eディスク説明会 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

 今後の米子南RC例会 

スマイル 

 奥田義人会長…大変な時ですが１年間よろしくお願

いします。 

 坂本高司…一年間お世話になりました。奥田新会長

を宜しくお願いします。 

 坂口元昭…一年間よろしくお願いします。 

 宇佐見明…2020-2021SAAに就任いたしました。宜し

くお願い致します。 

 佐久間信…幹事をおおせつかりました。今年一年宜

しくお願い致します。 

９．【チャーターナイトの思い出】 鶴田和彦 

8月お祝い 

[ファミリーの日]  

 坂口允彦 三保文嗣 浅中茂 音田猛 舞立昇治  

 足立和美 谷川洋二 

 

[会員誕生日]  

 佐久間信 田中康裕 舞立昇治 錦織信雄  

 

[事業所創立記念日]  

 多羅尾整治 佐久間信 大屋明宏 宇佐見明 





【会長所信】 会長 奥田義人 

     Rotary Opens Opportunities  ロータリーは機会の扉を開く 

 2020-21年度 国際ロータリー会長 ホルガ―・クナーク氏の本年度のテーマです。 

ロータリーとは、無限の機会への招待 

私たちのあらゆる活動が,どこかで、誰かのために、機会の扉をひらいている。 

ロータリーの中核的価値観により，高潔な心をもつ人のコミュニティでありたい。友情と人脈づくりの機会

でありたい。だからこそクラブが強くなり、その強いクラブから、強い奉仕の力が生まれる。 

持続可能なかたちで、いかにしてロータリーを成長させることができるかを考えたい。 

世代の多様性、性別、人種、宗教、文化の多様性がロータリーを成長させることができる。 

ロータリーのビジョン声明の最初の一文に 

Together,we see a world where people unite and take action to create lasting change across the 

globe,in our communities,and in ourselves. 

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取

りあって行動する世界を目指しています 

 ロータリーに皆が集まり(together)、より活動的になり、新しい人と出会い、そしてロータリーを楽しむ

ならば、若い人や、もっと多くの女性が必要です。絶え間ない変化を受け入れる必要があります 

世界は、今まさにダイバーシティ(多様性)と、サスティナビリティ(持続可能性)をもとめています。 

私たちクラブはどう成長したらいいのでしょうか。まずは足もとから、増強は力です。そしてロータリー

は、財団の基金を有効に活用することを求めています。私たちの寄付という志は、どのような活動に繋がれば

いいのでしょうか。 

ダイバーシティ(多様性)のために女性会員を増やします。若い会員を増やします。もちろん先輩の方々に感

謝をし、より深い英知をいただきながら・・。そして、未来の素晴らしいロータリアンを育てるために青少年

交換留学制度を定着させたい。又、国際奉仕として、ネパールへの奉仕活動や親睦活動を継続的に支援するこ

ととしたい。もちろん里山保全運動の南の森や、少年野球大会のスポンサー活動を、より強く連動させるのは

どうしたらいいのか。この地域への奉仕は･･･。できることから････。 

一年間よろしくお願い致します。 

 【クラブ管理・運営担当理事】 坂口元昭 

 奥田会長の活動方針に基づき、担当させて頂く音田委員長の親睦・出席委員会、賀本  

委員長の雑誌・会報委員会、大畑委員長のプログラム委員会の三委員会と連携を図りな  

がら、取り組んで参ります。本年度はコロナの影響もあり例年とは違うスタイルでの事 

業展開となりますが、会員の皆様にとって有意義な活動になるよう心掛けて参りたいと 

思います。また副会長として、奥田会長をお支えしながら一年間務めて参りますので、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 【会場監督】 宇佐見 明 

 奥田会長の活動方針に基づき、ＳＡＡ（SERGENT-AT-ARMS）の職務である、会場の設

営や秩序維持に努めたいと思います。クラブ訪問者及び来賓に良い印象を与えるよう、

秩序と品位もって能率的なクラブ会合が維持できるように努力をします。 

米子南ＲＣらしさを生かし、例会を温かく楽しく盛り上げるためにも、自分なりに一工

夫し、笑顔と笑い声があふれる運営ができればと思います。会員同士の親睦をより広く

深めるために何回か指定席を設けます。誰と隣同士になりどんな話で盛り上がるかも楽しみです。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 


